

Acercar la música a los vecinos, objetivo principal

ARA MALIKIAN INAUGURA EL CICLO DE CONCIERTOS DE “MÚSICA EN VERANO”

Vva.de la Cañada, 28 de junio.- Por octavo año consecutivo, la Concejalía de Cultura organiza el Programa “Música en Verano” con el fin de mantener, durante los fines de semana estivales, la programación cultural y acercar las culturas de otros países y continentes a los villanovenses. Los conciertos, gratuitos, se celebran los sábados en la plaza de España. Este año, como novedad, el programa se prolonga hasta el próximo mes de septiembre.

Ara Malikian

El primero de los conciertos programados tendrá lugar este sábado, 30 de junio, a partir de las 21:30 horas, a cargo de la Compañía Ara Malikian Ensemble. Presentarán el espectáculo titulado “De la Felicidad”: un encuentro entre un virtuoso violinista clásico de origen libanés, Ara Malikian, y un guitarrista flamenco, José Luis Montón, que estarán acompañados en el escenario por Miguel Rodríguez (contrabajo), Jorge Tejerino (cajón) y la voz de María Berasarte.

Calendario

Las próximas actuaciones musicales son: Grupo Habaneras Alta Mar (7 de julio, a las 21:30 h); Perla Cubana (14 de julio, a las 21:30 h); Clásicos en Verano de la Comunidad de Madrid (28 de julio, a las 21:00 h); Manantial Folk (1 de septiembre, a las 21:00 horas) y Clara Serrano (8 de septiembre, a las 21:00 horas).

Los medios de comunicación interesados, podéis contactar con Víctor Pereira (Representante Ara Malikian) en el 91 326 65 12 o 666 45 35 48.

